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Herr Manteuffel erkundigt sich nach dem Sachstand zum Ausbau der Potsdamer Chaussee. Nach 
derzeitigem Sachstand würden mittelfristig keine finanziellen Mittel für den Ausbau bereitstehen. 
Er fordert die Ortsbeiratsmitglieder auf, sich für einen vollständigen zeitnahen Ausbau einzuset-
zen. Die Vorstellung der Bauplanungen im Ortsbeirat sei mittlerweile 5 Jahre her und der Fahr-
bahnzustand werde zunehmend schlechter. 
Herr Sträter stimmt dem zu und merkt an, dass die Stadtverordnetenversammlung über den In-
vestitionshaushalt entscheiden würde und man hier aktiv werden müsse. Er und die stellvertre-
tende Ortsvorsteherin Frau Malik wollen in den Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung für 
das Thema werben und einen entsprechenden Antrag vorbereiten. 
Herr Menzel bittet darum, die Thematik im Vorfeld mit allen Ortsbeiratsmitgliedern abzustimmen, 
um in den Fraktionen auch die mehrheitliche Meinung der Ortsbeiratsmitglieder bewerben zu kön-
nen. Dieser Vorschlag wird von Herrn Manteuffel unterstützt. 
 
Herr Wening fragt den Ortsvorsteher, warum die Baumfällungen im Kirchwald am Sacrower See 
nicht außerhalb der Vegetationsperiode, z.B. im Winter erfolgt seien. Herr Sträter erklärt darauf-
hin, dass es nach Auskunft der Kirchengemeinde Verzögerungen bei der Antragsgenehmigung 
gab und die Fällgenehmigung für den Zeitpunkt der Fällungen vorgelegen habe. 
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